

Paciente acude a la Corte Interamericana de DD.HH. por fármaco

SALUD. *Ganó recurso en tribunal, pero instituciones apelaron a la Suprema.*

Tras haber logrado en primera instancia que la Corte de Apelaciones de Valparaíso acogiera un recurso de protección y ordenara proveer el medicamento Enhertu, Digna González, quien vive con cáncer de mama metastásico en etapa 4, acudirá a la Corte Interamericana de Derechos Humanos, luego de que Fonasa, el Ministerio de Salud, el Hospital Carlos van Buren (Valparaíso) y el Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio apelaran a la Corte Suprema y esta revocara la sentencia.

“Es super doloroso ver como ahora, el 4 de febrero, que

\$9

millones cuesta el medicamento que la Corte porteña definió que fuera entregado a la paciente.



DIGNA GONZÁLEZ.

es el Día Mundial del Cáncer, las instituciones de salud pública dicen que apoyan esta causa, pero cuando una mujer metastásica exige vivir, responden con acciones y apelaciones super agresivas. Me negaron un medicamento, no porque no exista ni porque no funcione, sino que solamente porque soy metastásica”, acusó González. **CG**